
In der Sitzung des Stadtrates am 28.03.2018 antwortete die Verwaltung auf eine Frage 
bezüglich des Ausbaues des Gehweges in der Lieskauer Straße, dass eine kurzfristige oder 
mittelfristige Sicherung des Weges nicht möglich sei und dass die Kosten für einen Gehweg in 
die Haushaltsberatung einfließen (würden). 
 
Dazu fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Beabsichtigt die Stadtverwaltung, einen Gehweg entlang der Lieskauer Straße zu 
bauen? Wenn ja: Bis wann, wie ist der Stand der Planungen und wie hoch sind die 
geplanten Kosten? Wenn nein: Warum nicht? 

 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

gez. Kay Senius 
Stadtrat 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


	Beschlußvorschlag

